Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège Louis Merle SECONDIGNY > Vie de l'Établissement > Voyages et Evénements (Archives)

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-louis-merle-secondigny/spip.php?article505 -



Arrivée en Espagne

publié le 18/03/2014

Voici le premier message des espagnols : Nous sommes bien arrivés après un long voyage. Les élèves ont regagné leurs familles et avaient l'air à la fois heureux et stressés par la rencontre. Une bonne nuit de repos et nous attaquerons mardi la visite de la Sagrada et du camp Nou.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.